
REQUERIMENTO 20/2023

Requeiro a mesa diretora depois de cumpridas as formalidades 
regimentais,solicito por meio desse ao sr* Prefeito Gustavo Adolfo e ao 
secretario de obras Wilson Lourenço, para que seja calçado ou asfaltado 

C w  a Trav. Paulo Viana de Queiroz no Distrito de Alto Bonito (conhecida como
beco do Fa^tino)

Saia das comissões da Câmara Municipal Bonito 09 de fevereiro de 2023.

Justificativa oral

APROVADO EM DISCUSSÃO 
POR UNANIMIDADEV
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